



11/15 物づくりの楽しさを味わいました!桂桜高校との交流授業

大館桂桜高校のお兄さん、お姉さんに、物づくりの楽しさを教えてもらった交流授業。3年生はくぎやのこぎりを使った工作、4年生は七色のLEDを使ったプレート制作、5年生はクリスマスリースづくり、6年生はペーパーウェイト製造に挑戦!!物をつくることの喜びや楽しさに触れ、充実した学びとなりました。桂桜高校のみなさん、ありがとうございました。



11/15 「Be Happy な時間を過ごしたよ」スペシャル休み時間

地域委員会主催の「スペシャル休み時間」が盛大に行われました。地域委員の皆さんをはじめ、保護者と地域の皆さん、桂桜高校の皆さんのご協力により、スポーツや昔の遊びを楽しんだり、貝殻工作などに挑戦したりと、45分間の長くてHappyな休み時間を楽しみました。協力してくださったすべての皆さんに感謝です!



10/25 夢授業 ダックスムーンBe Happy!コンサート

全校の子どもたちが楽しみにしていた「ダックスムーンBe Happy!コンサート」が開催されました。歌や楽しいトークで会場は大盛り上がり！！子どもたち、職員、保護者の皆さん、地域の皆さんが音楽を通してたくさんの元気をいただきました。抽選による、子どもたち、先生方、地域の方による「独唱」のコーナーもあり、会場は大きな歓声に包まれました。ラストは、子どもたちが大好きな曲「ずっと城西コミュニケーション」を全員で熱唱しました。熱気に包まれた会場の中で、全員が幸せになる時間を過ごしました。



11/13 本の読み聞かせ おはなし宅急便

1年生、3年生、5年生を対象に、おはなし宅急便の皆さんによる本の読み聞かせが行われました。子どもたちが楽しみにしている本の読み聞かせは、今回で6回目となりました。この取組の積み重ねにより、読書に対する興味関心が高まっています。ご協力くださったボランティアの皆さん、ありがとうございました。



11/7 「ハッピーあきのおもちゃフェスティバルへようこそ」

本校1年生が、大館ホテヤこども園、大館ホテヤ第二こども園、宮の杜神明こども園の年長さんを招待し、秋のおもちゃ遊びを通して楽しく交流しました。自分たちでおもちゃを作り、会場を準備した1年生が、おもちゃの使い方を優しく教えてあげたり、上手に遊ぶことができた年長さんに、「上手だね」と褒めてあげたりしました。「年長さんをハッピーにしたら、自分もハッピーになりました！」という感想もあり、みんなが幸せになる交流となりました。



12月 と 1月 の行事予定

【12月】

- 4日(水) 県学習状況調査(4年~6年)
- 11日(水) おはなし宅急便(2・4・6年)
- 16日(月) キャリア授業(6年)
はたらくを考えるプロジェクト
- 19日(木) 町内連絡会
集団下校
- 25日(水) 2学期終業式
- 26日(木) 冬季休業日(～1/13)

【1月】

- 14日(火) 3学期始業式
- 27日(月) スキー教室4・5年生(大鰐)
- 29日(水) スキー教室3・6年生(大鰐)

11/29(金) 5年生によるお米販売について
5年生によるお米販売を次のとおり行います。子どもたちが心を込めて育て、収穫したおいしいあきたこまちをぜひご賞味ください。

- 販売日時 11月29日(金) 13:30~14:50
- 会場 いとく片山店
- 値段 5kg3,000円 2kg1,200円